

Herr Hubert führt in den Tagesordnungspunkt ein und begrüßt den Leiter der VHS, Herrn Hansen, seinen Stellvertreter, Herrn Schneider, sowie die Pädagogische Assistentin, Frau Dopatka.

Herr Hansen bedankt sich für die Einladung und äußert, dass Corona bedingt das VHS-Programm im 1. Halbjahr 2021 überwiegend nicht stattfinden konnte. Die VHS habe sich deshalb digital weiterentwickelt und biete nun eine Vielzahl von Online-Angeboten an. Das komplette Angebot könne man auf der Homepage der VHS unter [www.vhs-rhein-sieg.de](http://www.vhs-rhein-sieg.de) einsehen. Er hoffe jedoch, dass sich die rechtlichen Rahmenbedingungen zeitnah ändern würden und zumindest ein Teil des Programms wieder in Präsenz, z.B. Outdoor-Aktivitäten, stattfinden könne.

Herr Hansen merkt an, dass sich der Austausch zwischen der Gemeinde Eitorf und der VHS durch den neuen zentralen Ansprechpartner, Herr Feldkamp, stark verbessert habe. Dies sei vor allem für die Entwicklung der Kursangebote und Ressourcenbereitstellung, z.B. Räumlichkeiten, Internetzugang, etc., wichtig. Sodann bittet er Frau Dopatka, welche die Verbands-/Ortsleitung für die Gemeinde Eitorf übernehme, das Wort.

Frau Dopatka stellt das geplante Kursangebot für das 1. Halbjahr 2021 der VHS für das Gemeindegebiet Eitorf vor. Das Kursangebot ist als **Anlage 1** zur Niederschrift beigefügt.

Frau Pipke bedankt sich für die Vorstellung der VHS und äußert sich erfreut darüber, dass sich das Kursangebot im Vergleich zur Vergangenheit in Eitorf ausgeweitet habe. Herr Hansen antwortet, dass noch mehr Entwicklungspotential für das Kursangebot bestehen würde. Dies sei dem guten Austausch mit Herrn Feldkamp geschuldet.

Herr Neulen bedankt sich im Namen der Verwaltung ebenfalls bei der VHS. Er erklärt, dass zukünftig die VHS in regelmäßigen Abständen (voraussichtlich einmal im Jahr) über die Weiterentwicklung im Ausschuss berichten werde. Sofern Ideen aus dem Ausschuss für neue Kursangebote bestehen würden, können diese gerne über Herrn Feldkamp zur Weiterleitung an die VHS herangetragen werden. Abschließend teilt Herr Neulen mit, dass im Bürgerzentrum Eitorf jetzt WLAN zur Verfügung stehen würde, welches für das Kursangebot der VHS zwingend erforderlich sei.

Herr Reisbitzen bittet, einen Link zur Homepage der VHS auf der Internetseite der Gemeinde Eitorf zu veröffentlichen.